

Jesús es una figura amada y venerada por miles de millones de personas en todo el mundo, sin embargo hay mucha confusión en torno del estatus de esta personalidad colosal. Los musulmanes y cristianos tienen a Jesús en alta estima, pero lo ven de maneras muy diferentes.

Este folleto tiene por objetivo aclarar los temas que rodean a Jesús: ¿Jesús fue Dios o fue enviado por Dios? ¿Quién fue el verdadero Jesús?

"JESÚS COMO DIOS"

Algunos cristianos afirman que "Jesús es Dios" o parte de una trinidad - que es la encarnación de Dios en la tierra, y que Dios tomó forma humana. Sin embargo, según la Biblia, Jesús nació, comió, durmió, oró y tenía un conocimiento limitado – atributos que no corresponden a Dios. Dios tiene atributos de perfección, mientras que el hombre es lo contrario. ¿Cómo puede algo ser dos polos opuestos al mismo tiempo?

El Islam enseña que Dios es siempre perfecto. Creer que Dios se hizo hombre es afirmar que es o era (en algún momento en el tiempo) imperfecto. Un cristiano debe preguntarse a sí mismo, ¿Un dios que una vez fue un niño indefenso, que no podía sobrevivir sin comida, bebida o el sueño, es el mismo Dios Todopoderoso descrito en el Antiguo Testamento? Seguro que no.

Uno puede preguntarse: "Si Dios puede hacer cualquier cosa, ¿Por qué no puede convertirse en un hombre?" Por definición, Dios no hace actos impíos. No haría nada que lo convierta en algo que no sea Dios. Si Dios se hiciera hombre y tomara atributos humanos, necesariamente, ya no sería Dios.

Algunos versículos ambiguos de la Biblia se pueden aplicar erróneamente para mostrar que Jesús es de alguna manera la Divinidad. Pero si nos fijamos en los versículos claros de la Biblia, vemos una y otra vez que Jesús es referido como un ser humano extraordinario y nada más. La Biblia contiene muchos versículos en los que Jesús habla y se comporta como si Dios fuera un ser separado de él. Por ejemplo:

- Jesús "yendo un poco adelante, se postró sobre su rostro y oró."
 (Mateo 26:39). Si Jesús fuera Dios, entonces ¿tal dios se postraría para orar? ¿Y a quien le oraba?
- La Biblia se refiere a Jesús como Profeta (Mateo 21:10-11), entonces
 ¿Cómo podría Jesús ser Dios y profeta de Dios al mismo tiempo?
- Jesús dijo, "Voy al Padre; porque el Padre es mayor que yo."
 (Juan 14:28)
- Jesús dijo, "Asciendo hacia mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios

y vuestro Dios." (Juan 20:17). Si Jesús fuera Dios, entonces ¿Por qué diría "a mi Dios y vuestro Dios," y hacia dónde ascendió?

Si Jesús fue Dios, le habría dicho claramente a la gente que lo adoraran y habrían versículos explícitos en la Biblia que lo indicaran; sin embargo, hizo lo contrario y desaprobó cualquier clase de adoración hacia él: "Pues en vano me honran." (Mateo 15:9)

"HIJO DE DIOS"

Algunos cristianos afirman que Jesús es el Hijo de Dios. ¿Qué significa esto realmente? Ciertamente Dios está muy lejos de tener un hijo físico y literal. Los seres humanos tienen niños humanos. Los gatos tienen sus crías. ¿Qué significa que Dios tiene un hijo?

En lugar de ser tomado literalmente, nos encontramos con que el término "Hijo de Dios" se utiliza simbólicamente en los antiguos idiomas bíblicos para referirse a un "hombre justo", y ha sido utilizado para referirse a David, Salomón e Israel - no exclusivamente para Jesús: "... Israel es mi hijo primogénito,"

"No es propio de (la majestuosidad de) Al-lah el adoptar un hijo. ¡Él es perfecto y sin defectos! Cuando decide algo, sólo dice: "Sé y es." Corán 19:35

(Éxodo 04:22). De hecho, cualquier persona que es justa se conoce como

"hijo de Dios": "Todos los que son guiados

por el Espíritu de Dios son hijos e hijas de Dios." (Romanos 8:14)

"PADRE Y SEÑOR"

De la misma manera, cuando se utiliza la palabra "Padre" para referirse a Dios, no debe tomarse literalmente. Más bien, es una manera de decir que Dios es el creador, sustentador y Amo supremo de todos. Hay muchos versículos para poder comprender este significado simbólico de la palabra "Padre", por ejemplo: "Un Dios y Padre de todos." (Efesios 4:6)

Además, en algunas ocasiones Jesús fue llamado "Señor" por los discípulos. Este término es utilizado en los idiomas originales de la Biblia para referirse a Dios, así como para las personas que gozan de un alto prestigio. Por ejemplo, en el Nuevo Testamento griego, el termino kyrios se utiliza tanto para "Señor" como para referirse al dueño de un viñedo (Mateo 20:8) y al amo que castigaba al siervo desobediente (Lucas 20,42-47).

En otras partes de la Biblia, Jesús es incluso llamado por los discípulos "Siervo": "El Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, el Dios de nuestros padres, ha glorificado a Su Siervo Jesús" (Hechos 3:13) Esto

muestra claramente que cuando se utiliza la palabra 'Señor' para referirse a Jesús, es un título de respeto, no de divinidad.

Se han hecho intentos de explicar la complejidad de las cuestiones antes mencionadas sobre la naturaleza de Dios y la naturaleza de Jesús, lo cual puede ser muy confuso o poco satisfactorio. Sin embargo, el punto clave a considerar es: ¿Por qué Dios lo haría tan difícil de entender? ¿Cómo se comparan estas complejas enseñanzas con las enseñanzas simples, claras y puras del concepto de Dios en el Islam?

JESÚS: EL PROFETA

En el judaísmo, Jesús (la paz sea con él) no es reconocido como el Mesías.
Esto está en marcado contraste con el cristianismo, donde es adorado como una deidad o el hijo de Dios.
El Islam toma el término medio y reconoce a Jesús como un honorable Profeta y Mensajero de Dios, así como el Mesías, pero los musulmanes no lo adoran – ya que la adoración es sólo para Dios quien creó a Jesús y todo lo que existe.

"(Jesús) dijo: "De hecho, yo soy el esclavo de Al-lah (Dios). Él me ha dado la Escritura y me hizo Profeta."' Corán 19:30

NACIMIENTO MILAGROSO

Según el Corán, el ángel Gabriel fue enviado a María, la noble virgen, en forma de un hombre, informándole de un niño que iba a nacer milagrosamente sin un padre.

"Él (el Ángel Gabriel) dijo: "Yo no soy más que un mensajero de tu Señor para anunciarte el regalo de un hijo justo.' Ella dijo: "¿Cómo puedo tener un hijo, ya que ningún hombre me ha tocado y yo no soy una indecente?" Él dijo: "Así será. Tu Señor dice: "Es fácil para Mí, y lo vamos a hacer una señal para el pueblo y una misericordia de nosotros. Y es un asunto ya decretado.""

Corán 19:19-21

Algunos afirman que su nacimiento milagroso es una prueba de la divinidad de Jesús. Sin embargo, Jesús no fue el primero en llegar a existir sin un padre, ya que el Profeta Adán (la paz sea con él) antes que él no tuvo padre ni madre. Dios dice:

"Verdaderamente, ante Dios el caso de Jesús es semejante al de Adán. Él lo creó de barro y tras ello le dijo: "Sé" y fue. La verdad procede de tu Señor. ¡No seas pues de los escépticos¡" Corán 3:59-60

Si Jesús es adorado debido a no tener padre, entonces seguramente Adán sería más merecedor de adoración ya que fue creado sin ninguno de los padres.

EL MILAGRO DE JESÚS

Milagrosamente Jesús fue concebido sin padre y también realizó grandes milagros con el permiso y voluntad de Dios. Habló siendo un niño en la cuna para defender a su madre de la gente que la acusaba de fornicación. El Corán también menciona que Jesús resucitó a los muertos, curó a los leprosos y a los ciegos – todo por la Voluntad de Dios.

El hecho de que Jesús haya realizado milagros no significa que fuese más que un humilde siervo de Dios. En realidad, muchos Mensajeros (la paz sea con ellos) realizaron milagros, incluyendo a Noé, Moisés y Muhammad (La paz sea con todos ellos) los cuales sucedieron solamente por el permiso de Dios, para demostrar la validez del Mensajero.

MENSAJE DE JESÚS

Los profetas del Antiguo Testamento, como Abraham, Noé y Jonás nunca predicaron que Dios es parte de una Trinidad, y no creían en Jesús como su salvador. Su mensaje era simple: hay un solo Dios y sólo Él merece adoración. No es lógico que Dios envíe profetas desde hace miles de años con el mismo mensaje esencial, sólo para cambiarlo de repente, afirmar que Él ahora es parte de una trinidad, y estipular la creencia en la divinidad de Jesús para ser salvo.

La verdad es que Jesús predicó el mismo mensaje que todos los profetas en el Antiguo Testamento. Hay un pasaje en la Biblia que realmente destaca este mensaje central. Un hombre se acercó a Jesús y le preguntó: "¿Cuál es el primer mandamiento de todos?" Jesús le contestó: "El primer mandamiento de todos es, "Oye Israel, el Señor nuestro Dios, el Señor uno es." (Marcos 12: 28-29). Así, el mandamiento más importante, la creencia más importante según Jesús, es que Dios es uno. Si Jesús era Dios hubiera dicho: "Yo soy Dios, adórame." En cambio, se limitó a repetir un versículo del Antiguo Testamento confirmando que Dios es Uno.

"Y cuando vino Jesús con las pruebas claras, dijo: "... En verdad, Dios es mi Señor y vuestro Señor, así pues ¡Adoradle¡ Ese es el camino recto.' "

Esto se alinea con la misión de Jesús, tal como se enseña en el Islam, donde Jesús fue enviado a los Hijos de Israel para confirmar el mensaje de los últimos profetas - a creer en el único y verdadero Dios.

Como un mensajero
obediente de Dios, Jesús se
sometió voluntariamente a Sus
mandamientos. Por lo tanto, él era un
"musulmán" – lo cual se refiere a cualquier

persona que se somete a la voluntad y mandamientos de Dios.

JESÚS EN EL ISLAM

Jesús fue un honorable profeta enviado por Dios para invitarnos a la adoración a Él (Dios). Esto es evidente en la Biblia y confirmado por el Corán. La creencia islámica acerca de Jesús explica quién fue el verdadero Jesús, y a la vez mantiene la creencia pura sobre Dios y Su completa grandeza, Unicidad y Perfección.

Te invitamos a mirar más allá e investigar el Islam. No es sólo otra religión. Es el mismo mensaje predicado por Noé, Abraham, Moisés, Jesús y Muhammad - la paz sea con todos ellos. Islam significa "sumisión a Dios" y es un camino completo y natural que nos anima a prestar la debida atención a la relación con Dios y Su creación. El Islam enseña que Dios es Justo y Misericordioso y no tiene que sacrificarse para perdonar pecados y que nadie nace en pecado. Dios juzga a todos sobre la base de sus propios actos y cada uno es responsable de sus propias acciones.

El Islam nos enseña a amar y respetar a todos los profetas de Dios, pero el amarlos y respetarlos no significa adorarlos porque la adoración es sólo para Dios. Reconocer a Jesús como un profeta de Dios y convertirse en musulmán no significa el cambio o la pérdida de tu identidad cristiana. Se trata de volver a las enseñanzas originales y puras de Jesús.



Islamic Information Center

Sultan Qaboos Grand Mosque Muscat Sultanate of Oman

www.iicoman.om

paphlets in this series contact:

Whatsapp: +968 99250777 Email: support@icoman.om